

Chère Présidente, Cher Président,

Veillez trouver en pièces jointes l'invitation de la part de la Fédération Espagnole de Pétanque (FEP) à participer aux Championnats du Monde Jeunes qui se dérouleront à **Isla Cristina, Espagne du 23 au 26 octobre 2025.**

Nous vous demandons de remplir la fiche d'enregistrement **avant le 30 juillet 2025** et de la renvoyer aux adresses emails suivantes

: competicionesinternacionales@fepetanca.com et fipjp@fipjp.com

Le paiement de vos coûts devra être effectué sur le compte bancaire de la FEP, le plus tôt possible, mais dans tous les cas avant le **30 août 2025.**

Quelques rappels concernant ces championnats :

- Les fédérations de pétanque n' **étant pas en règle** de leurs cotisations 2025 **ne peuvent plus s'inscrire** à ces championnats.
- Ces championnats sont réservés aux joueurs et aux joueuses **âgés de 17 ans ou moins** durant l'année du championnat.
- Comme cela a été décidé par le Comité Exécutif et présenté lors de notre dernier Congrès, et dans l'optique de développer notre sport chez les jeunes filles et les femmes, votre fédération devra sélectionner pour participer à ces championnats **deux garçons ET deux filles** ! C'est obligatoire - pas d'exception.
- Afin que tous les jeunes soient concernés et participent vraiment, les compétitions comprendront :

- D'abord successivement deux Coupes du Monde :

. Une épreuve en **doublettes mixtes** dans laquelle les fédérations pourront engager une ou deux équipes

. Une épreuve en **triplettes mixtes** durant laquelle un remplacement sera autorisé dans chaque partie

- Ensuite, par classement selon les résultats des deux épreuves, seul le meilleur classement étant pris en compte pour la compétition en doublettes mixtes, seront

attribués les titres de Champion du Monde et de Vice-Champion du Monde des Jeunes, ainsi que deux médailles de bronze.

- Même si nous avons pensé ne pas l'organiser au départ, La FIPJP et la FEP sont en cours de réflexion pour intégrer un **Championnat du Monde de tir de précision**. Nous vous tiendrons informé.

La FIPJP, profite de cet email pour de nouveau **remercier** la FEP, son Président Antonio Perez Arcas, son Secrétaire Général, Mario Gonzales Gozalbes, et toute leur équipe pour l'organisation de ces Championnats du Monde dans un laps de temps particulièrement court. Face a une situation imprévue, la Fédération Espagnole de Pétanque a su faire preuve d'un remarquable esprit d'initiative et de solidarité.

En vous souhaitant bonne réception,

Bien cordialement,

Dear President

Please find attached the invitation from the Spanish Petanque Federation (FEP) to participate in the World Youth Championships to be held **in Isla Cristina, Spain from 23 to 26 October 2025.**

We ask you to complete the registration form **before 30 July 2025** and return it to the following email

addresses: competicionesinternacionales@fepetanca.com and fipjp@fipjp.com

Payment of your costs must be made to the FEP bank account as soon as possible, but in any case **before 30 August 2025.**

A few reminders about these championships:

- Petanque federations that **have not paid** their 2025 fees **may no longer** register for these championships.
- These championships are reserved for male and female players **aged 17 or under** during the year of the championship.
- As decided by the Executive Committee and presented at our last Congress, and with a view to developing our sport among young girls and women, your federation will have to select **two boys AND two girls** to take part in these championships! It is compulsory - no exceptions

To ensure that all young people are involved and truly participate, the competitions will include :

- Firstly, two successive World Cups:

. A mixed doubles event in which federations will be able to enter one or two teams.

. A mixed triplettes event in which one replacement will be allowed in each game.

- The World Youth Champion and World Youth Vice-Champion titles, as well as two bronze medals,

will then be awarded on the basis of the results of the two events, with only the best ranking being taken

into account for the mixed doubles competition

- Although we initially thought we wouldn't organise it, the FIPJP and FEP are currently considering the possibility of including a **World Championship of Precision Shooting**. We will keep you informed.

The FIPJP would like to take this opportunity to once again **thank** the FEP, its President Antonio Perez Arcas, its General Secretary Mario Gonzalez Gozalbes and their team for organising these World Championships in such a short space of time. Faced with an unforeseen situation, the Spanish Petanque Federation has shown a remarkable spirit of initiative and solidarity.

Yours sincerely

Bruno FERNANDEZ

Secrétaire Général

Tél : 00421 905 388 340

b.fernandez@fipjp.com